

vom

26. August 2010

Ehemalige Kohlenhandlung verschwindet

Langjähriger städtebaulicher Missstand wird behoben

Wie das Bauverwaltungsamt mitteilt, werden ab kommendem Montag, dem 30. August 2010, das Gebäude und die baulichen Anlagen der Hauptstraße 109 im Ortsteil Roßlau abgerissen (ehemalige Kohlenhandlung Kohlmann). Damit wird ein seit Jahren existierender städtebaulicher Missstand im Sanierungsgebiet „Altstadt Roßlau“ beseitigt.

Die Arbeiten dauern voraussichtlich 14 Tage. Im Anschluss daran sind archäologische Untersuchungen und die Sanierung des freistehenden Giebels vorgesehen.

Während der Bauzeit ist der Gehweg in dem Bereich komplett gesperrt. Der Mühlengang wird mittels Bauzaun auf 2 Meter Durchgangsbreite begrenzt.

Für die damit zusammenhängenden Einschränkungen und Belästigungen während der Bauzeit wird um Verständnis gebeten.